

新富北町内会便り 51号



29.1.10 会務
町総 内務



町内会の皆様、明けましておめでとございます。輝かしい平成二十九年の新春を、ご家族共々迎えられ心からお慶びを申し上げます。

昨年は、町内活動に對しまして、親身のご支援・ご協力を賜りまして心から御礼を申し上げます。

本年は、酉年でございます。「物事が頂点を極める」と言う意味合いがあるそうです。

町内も酉年にあやかり、益々の発展と安心・安全で住み良い町内会を目指したいと思っております。昨年と同様、皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

本年の皆様方のご健康とご多幸を祈念申し上げます。

例年、町内会として色々な行事をやっています。例えば、新年交礼宴会、春の花見・夏のフェスティバル・秋の旅行、町内の保全や美化のための春秋の清掃や毎月の資源回収、ゴミステーション整備。子どもさん・高齢者の方の各種事業、もちろん、いざという時に備えて非常食や毛布そして停電に備えた非常用発電機（会館）の準備、防災訓練なども積極的にを行い、子どもさんから高齢者の方までが今日も未来も安心して生活できる環境整備を着実に推進しています。昨年50周年を迎え、今年は51年目の一歩を踏み出しました。100年後の未来に向かって皆さんと共に少しずつ前進して行きます。そのためにも重要なことは、コミュニケーション作りです。仕事に忙しい、家をでて人と交わるのは面倒だと言う方もちょっと視点をかえてみて下さい。自分たちの住むところは自分たちでしか作れません。

◎新年交礼宴会
年の初めは新年会から、1月7日（土）12時から会館で恒例の新年交礼宴会を実施しました。今年初めてのコミュニケーション作りの場、カラオケや色々なゲームで楽しみながら親睦を深めました。今年も元気で町内の各種の行事を盛り上げましょう。



酔いました

新年会の一コマ



夫婦でデュエットです



まけるが勝ち

じゃんけん大会決勝戦



恒例のカラオケ大会

山形民謡トリオ



お米です

ビンゴ大会優勝
今年は縁起がいい

ジュースの早飲み大会 女性軍が早かった